



PERU



**Bergsteigen
in der weißen Kordillere**



**Diavortrag von
Christoph Dail**

www.diarama.at


Naturfreunde
Bergsteigergruppe Linz


KULINARIUM
DIE ÖKOLOGISCHE LINZ
www.kulinarium.at


Peakzero

ETECH


AGFALTERER GES.M.B.H.
4120 Neuhäusl, Tel. 073224444

Eine Berg- und Kulturreise der ganz besonderen Art entführt die Zuseher in das Herz Lateinamerikas - PERU.



Der Bilderbogen der einmonatigen Reise spannt sich von den einsamen Sandwüsten an der Pazifikküste, über die faszinierenden Städte und Landschaften der längst erloschenen Inka-hochkultur, bis hin zu den Eisriesen der Cordillera Blanca.

Von Lima, der Hauptstadt Perus, führt uns die Route vorbei am Titicacasee - mit 3810 Meter Meereshöhe der höchste schiffbare Binnensee der Welt. Ein Besuch bei den schwimmenden Inseln der Uro-Nachfahren, märchenhafte Stimmungen auf der Insel Amantani und Begegnungen mit der einheimischen Bevölkerung gewähren dem Zuseher Einblick in deren schlichte Lebensweise.



Weiter geht die Reise ins andine Hochland nach Cusco - der ehemaligen Hauptstadt des Inkareiches. Durch das fruchtbare Tal des Rio Urubamba - der Kornkammer Perus - führt uns der Weg in die Bergurwälder Perus. Hier befindet sich - Jahrhunderte der westlichen Welt verborgen - das wohl größte noch erhaltene Kulturgut der ehemaligen Inkadynastie: Machupicchu.

Unglaublich, die Baukunst der Inka zu bestaunen, die ohne der Zuhilfenahme von Flaschenzügen oder des Rades, tonnenschwere Felsblöcke millimetergenau aneinander passten und so einmalige Tempelanlagen schufen.



Entlang der Andenkette führt uns nun der Weg weiter in den Norden Perus, in die Provinzhauptstadt Huaraz. Für drei Wochen werden wir von hier aus zu lohnenden und anspruchsvollen Bergzielen aufbrechen.

Die makellose Eispyramide des Artesonraju (6025 m) stellt uns schon bei der Anreise auf eine harte Geduldsprobe: eine Straßensperre zwingt uns zu langwierigen Verhandlungen mit den Dorfbewohnern, bis uns schließlich der Zugang in die wilde Bergwelt der Cordillera Blanca gewährt wird. Über zerklüftete Gletscher und steile Eiswände klettern wir dem Gipfel entgegen - zu Recht einer der schönsten Berge der Welt!



Bei der anschließenden Besteigung des alles beherrschenden Eisriesen des Santa Tales - dem Huascarán (6768 m) - erleben wir eine wahre Fülle an alpinen Eindrücken. Aus dem saftig grünen Rio Santa Tal, vorbei an exotischen Kakteen und rauschenden Gebirgsbächen, steigen wir hoch in die tückischen Gletscherbrüche des Huascarán ...

Lassen Sie sich entführen - auf eine spannende und unterhaltsame Reise - und tauchen Sie ein, in die faszinierende Welt Perus!